



SEMANARIO DE DIVULGACIÓN E INFORMACION LOCAL

Año VIII—Núm. 405

Vinaroz, Sábado 19 de Diciembre de 1964

Depósito Legal C. S. 33-58

INVIERNO

W isperas de la Fiesta Mayor de la Cristiandad, cuando ya en las cumbres montaÑeras apunta la blancor satinada de las primeras nieves y el aire ciudadano pone estremecimientos en la piel abrigada, hace su entrada oficial la estación invernal. Cierto que por estas tierras litorales, la palabra y el anuncio del invierno no sobrecoge los ánimos ni en realidad posee la crudeza, la espectacularidad y a veces el sello dramático que en regiones de tierra adentro, en la fría meseta, en las sierras intrincadas, allí donde las noticias veraces tienen un aire de romance de lobos, de gente perdida en la soledad de una noche de nieve, muerta entre las dentelladas de una tormenta cruel. Tierras esas de corta pero también dura época vernal y sucesos que la distinta forma de vivir actual va haciendo más raros aunque no pierden del todo su vigencia y su dolo.

Pero por aquello del tuerto en tierra de ciegos, el invierno nuestro, tan poco cruel, se siente aquí con dureza, persistente en la calle y en el interior de las casas, allí donde no llegan eficaces medios de entibiarnos. Y es que en realidad, a la pereza del mercurio por ir bajando por su canutillo, le ayuda el grado de humedad propio de las tierras bajas y que forman ambos, humedad y frío, un todo molesto, pegajoso, que hace soñar con la sequía, con las soleadas piedras de la playa en verano y la búsqueda de frescor en las sombras callejeras con resol.

Al filo del invierno llegan las lluvias pertinaces tras un larguísimo periodo de sequedad que, al par de dañan los campos, malbaratan también las defensas de las casas, en las que, resacas las azoteas, las paredes y tejados, se filtra el agua pluvial dando lugar a humedades y goteras con su secuela de molestias. Pero no hace frío ni hay goterones en los cafés y bares, donde recalán los hombres en busca

de esparcimiento tras o en intermedio de su trabajo; los que echan anclas a falta de otro quehacer; los que pasan horas sin pena ni gloria, sin otra afición digna, sin otro quehacer loable tras sus pocas horas de «pan nuestro de cada día», que ver pasar el tiempo... ¡con tanto como se puede hacer que merezca un íntimo orgullo, la sonrisa de Dios o el, aunque parvo, reconocimiento ajeno!

Ahora, huidos de la intemperie viejos, maduros y jóvenes resalta más, dentro de esos locales, lo que hay, en muchos de aquellos últimos, de despreocupación, de falta de educación, de poco respeto al prójimo. Los gritos, el hablar alto y no siempre bien, el arrastrar y maltratar sillas y veladores con estruendo, sin consideración al cliente que sostiene digna postura, que pretende leer o ver y escuchar la televisión, o la radio. No se comprende esa desconsideración si no es apelando a la idea de que esa masa de hombres, jóvenes la mayoría, no fue a la escuela o no tuvo o tiene quien les enseñe normas de convivencia. O que—ya lo dijimos—viven su vida amparados en el signo del tiempo actual y en unas circunstancias transitorias.

Y es una pena que hoy, cuando nuestro Estado hace titánicos esfuerzos para elevar el nivel espiritual y material de la nación, haya tanta masa de gente agarrada solo y con desespero a lo último. Y las naciones no se hacen grandes con eso solo. Y sus hombres todos tienen el deber—¡el deber!—de coadyuvar a elevar ese otro nivel que, por paradoja, admiramos luego de otras naciones.

El invierno está ahí, al llegar, con sus días intempestivos pero también con su sarta de fiestas inefables. Negro y blanco. Como la vida del hombre.

José Molés

QUE ES CARITAS Y CUAL LA MISION QUE CUMPLE

Por desgracia, persiste, bastante extendida entre muchas gentes, la errónea creencia acerca de que CARITAS es algo dependiente de la que fue Ayuda Norteamericana a España. De aquí que asocien la idea de CARITAS con el dinero yanqui.

Por fortuna y gracias a la evidente estabilización económica operada en nuestro país durante estos últimos años, lo que en un principio, ya remoto, constituyó una laudable ayuda, realmente eficaz y valiosa, ha dejado de tener efectividad y hoy, CARITAS ESPAÑOLA, vive y se desenvuelve merced a sus propios medios, con independencia absoluta de todo auxilio ajeno a nuestra patria.

CARITAS es una organización de ámbito mundial, cuya misión primordial es la de procurarse los recursos adecuados para atender y remediar las necesidades materiales y espirituales de los que precisan esos recursos, porque, en verdad, sufren aquellas necesidades.

A tal efecto, actúa en cada país, como estamento supremo, una Junta Nacional de la que dependen las CARITAS DIOCESANAS Y PARROQUIALES, que proveen, con autonomía administrativa, a las necesidades de los pobres de sus respectivas diócesis o parroquias, promoviendo, por todos los medios aptos a su cristiano apostolado, el ejercicio de la Caridad, encauzando, a la vez, la práctica de esta virtud, por los caminos más apropiados conducentes a tan elevado fin.

CARITAS PARROQUIAL se nutre, única y exclusivamente, de los medios y aportaciones que, voluntariamente, le proporcionan los benefactores de su parroquia, cuidando de recoger cuantas limosnas y dádivas, de toda índole sirvan a aquel humanitario propósito, para, a través de su genuina organización, al frente de la cual está la jerarquía eclesiástica y de la que forman parte equipos de animosos y desinteresados colaboradores, distribuir las equitativamente, de acuerdo con las auténticas necesidades, comprobadas de antemano, en cada uno de sus beneficiarios.

Esto es CARITAS y esta es la alta misión que cumple, llevada de su amor al desvalido.

Por consiguiente, ahora que conoces, de verdad, lo que es y lo que hace, ayúdala tú también en lo que puedas, seguro de que el Señor te lo recompensará con creces.

CARITAS PARROQUIAL



Diciembre 1924

El Ilmo. Sr. Dr. Félix Bilbao, Obispo auxiliar de nuestra Diócesis será consagrado en Valencia el día 27 del actual mes

—El viernes próximo se aplicarán las misas rezadas de la parroquia y demás Iglesias y oratorios por el alma de D. Pablo A. de Bejar, conmemorando el año cuarto de su fallecimiento. Se suplica encarecidamente la asistencia.

La fiesta de San Nicolás pudieron celebrarla ayer los Sres. Maestros y alumnos con el mayor esplendor disfrutando de un día espléndido. El paseo al río estuvo muy concurrido.

—El Ayuntamiento prosigue suavemente y sin estridencias su labor de mejoramiento en algunos sectores de la ciudad. La semana entrante tenemos entendido que se colocará un pasillo, muy necesario, en la calle del Socorro y se arreglará la carretera de las calles San Cristóbal y Puente.

—A la familia del canquillero de la c. de San Miguel, Francisco Marín le notificaron unos parientes suyos que su hijo José Marín Bellot había fallecido en un reciente combate de Africa y con la consternación y pena consiguiente se pusieron de luto. Se telegrafió a Larache para asegurarse de la noticia y han contestado que dicho joven se encuentra en perfecto estado de salud prestando servicio en el tercer Escuadrón del Regto. de Taxdir destacado en Muria. Celebramos tan grata noticia y damos la enhorabuena a los padres del soldado.

(De la Revista "San Sebastián")

BALLESTAS CONDAL

Se complace en ofrecer a sus clientes y transportistas en general sus nuevos talleres por traslado y ampliación en San Blas, n.º 2 donde continuará efectuando sus trabajos con enormes ventajas para el público, en comodidad, rapidez y economía.

San Blas, 2 (al lado de la Cooperativa Agrícola "El Salvador")

VINAROZ

HABLA EL ALCALDE

La juventud en el momento actual de Vinaroz

II

Terminaba la semana última expresando mi opinión de que prescindiendo de la marcha de nuestros proyectos sobre Segunda Enseñanza, no tenemos otro remedio que buscar otras soluciones para nuestra juventud. Soluciones más inmediatas y sobre todo, que extiendan su campo de acción a todos los jóvenes de Vinaroz. O por lo menos, a todos los que deseen beneficiarse de su influencia.

Pero, ¿cuales pueden ser estas soluciones? Por supuesto, varias. Porque no encontraríamos ninguna de carácter absoluto. Pero sí es posible hallar otras de tal naturaleza, que pueda ser cada una, complemento de las otras.

Un buen paso se dará a no tardar, con la inauguración de la Biblioteca Pública Municipal, que se está instalando en la Plaza de San Antonio, junto a los Juzgados. Creo percibir algunas sonrisas más o menos abiertas, por haber sacado a relucir la Biblioteca, cuando estamos hablando de soluciones para los jóvenes. Y este es el error en que caemos algunas veces. Empeñarnos en juzgar a los demás, por lo que pensamos nosotros mismos. Y porque tal vez nosotros, la mayoría, no acertemos a encuadrar en nuestros años mozos la idea de una Biblioteca, no esperamos nada de ella en este aspecto.

No niego que tal vez al principio, sean pocos los jóvenes que acudan a la sala de lectura. Pero no nos quepa ninguna duda de que a la vuelta de un par de generaciones, si no antes, lo que extrañará a los jóvenes será el saber que Vinaroz haya estado tanto tiempo sin algo tan elemental como importante.

Ahora bien. Como decía al principio, la Biblioteca no puede considerarse como una solución definitiva al problema que nos ocupa. Ni lo pretendemos. Bastará que, de momento, sea un sitio más que tengan los jóvenes para frecuentar. Y no tengan razón cuando dicen que no saben donde meterse.

Otra solución parcial será indudablemente la construcción de la piscina y de las instalaciones deportivas. Pero esto no es inminente. Y si bien el día de mañana puede ser un elemento imprescindible, tanto para completar la formación de la juventud, como para proporcionarle distracción, no nos sirve de momento como solución inmediata, ni siquiera parcial.

Debemos buscar ésta por tanto, por otro camino. Y éste no es otro que la consecución de un sitio de reunión adecuado, que cubra el más amplio campo posible dentro de la vasta gama de aficiones y de aspiraciones de la juventud.

Un local capaz de proporcionar a los jóvenes la seguridad de hallar siempre sus puertas abiertas, tras las que en cualquier momento encontrar lo que mejor cuadre a sus aficiones. La seguridad de encontrarse en todo momento en un ambiente físico y moralmente sano, que contribuya tanto a su formación como a su esparcimiento.

Es ésta una solución basada en la experiencia que se ha vivido en muchos sitios en donde viene implantándose con éxito creciente y con aceptación unánime por parte de la juventud. Que lejos de sentirse abandonada, se ve amparada por los mayores que son, en definitiva, quienes tienen la obligación de ayudarles.

El camino a recorrer no es fácil ni está exento de obstáculos. Pero ninguno de ellos puede ser insalvable si todos aquellos sobre los que pesa la responsabilidad del futuro de Vinaroz, unen sus esfuerzos en la prestación de ayuda a esa juventud que quiere salir de la apatía en que muchas veces se desenvuelve su existencia. Y que exige, porque tiene derecho a ello, que se le proporcionen medios adecuados para sumarse al resurgir de la ciudad que tanto espera de ellos.

Francisco José Balada

Escuela **ARNAU**
Chóferes

ENSEÑANZA Y TRAMITACIÓN DE DOCUMENTOS PARA LA OBTENCIÓN DE CARNETS DE CONDUCIR DE TODAS LAS CATEGORÍAS

Clases especiales para señoras y señoritas

San Francisco, 2 - Teléfonos 305 y 257

VINARÓZ

JOYAS Y RELOJES
DE CALIDAD

López-Joyero

Teléf. 190 - Mayor, 10

VINARÓZ

Kelvinator el frigorífico americano de fama mundial

VINAROCENSES ILUSTRES

El Arzobispo Costa y Borrás

por Manuel Foguet y Mateu

IX

De la Catedral, S. E. se dirigió al palacio arzobispal en donde el nuevo prelado obsequió a todos sus acompañantes con un refresco, y recibió la visita de los Gobernadores Militar y Civil, D. Vicente Talledo y D. Ildefonso López Alcaraz, y demás Autoridades. En la calle se sucedían ininterrumpidas las ovaciones del público a su nuevo Arzobispo y Costa y Borrás tuvo que aparecer en el balcón para corresponder a las aclamaciones de sus feligreses.

Su apostólica misión episcopal en la Archidiócesis Tarraconense deja huellas imborrables y constancia de su reconocida valía y relevante personalidad. Como representante de la Iglesia Española, intervino en todos los asuntos de trámite oficial con el Gobierno de Madrid. El 6 de enero de 1858, tomó asiento en el Senado en cuyas sesiones trabajó incansablemente en favor de los bienes de la Iglesia.

Desde el 18 de febrero del mismo año, hasta el 5 de Noviembre de 1859, estuvo atareado con la Santa Visita Pastoral por toda su Archidiócesis, sin otro paréntesis que el de su actuación en la consagración del nuevo Obispo de Cuenca, D. Miguel Payá, Canónigo de Valencia y antiguo discípulo suyo.

Dentro de su labor pastoral que se extendió a todos sus diocesanos, Costa y Borrás fijó su atención especialísima en la formación de los sacerdotes. Desde los primeros días de su estancia en la sede tarraconense, se preocupó del Seminario, crisol en el que se forjan los que, más tarde, han de tener cura de almas. A este fin, instó las obras de ampliación del Seminario Tridentino. Enriqueció su biblioteca, poniendo al alcance de los futuros sacerdotes cuantas obras de interés científico, dogmático y teológico se publicaron en aquellos

tiempos. Dotó el gabinete de Ciencias del Seminario, de numerosos aparatos experimentales para el mejor conocimiento de la Física, Química, Historia Natural y Astronomía. Renovó las cátedras, elevando a ellas a doctos profesores para una mejor instrucción de los alumnos seminaristas, y fundó las cátedras de lengua Hebrea y Griega. Incluso, dando muestras de una humildad y celo admirables, quiso enseñar él mismo personalmente el Curso de Cánones, ya en el último año de su vida. En el Archivo de la Secretaría de Estudios del Seminario Pontificio de Tarragona, libro de Matrículas, volumen I, años 1775-1868, folio 250 v, se lee: «Curso de 1863 a 1864. Catedrático de Cánones, el Exmo. y Rvdmo. Arzobispo de esta Ciudad.— Primer Año.—Alumnos: Catalá Albosa, Jaime; Meseguer Costa, José. Es profesor.»

En su afán de perfeccionar el régimen del Arzobispado, comenzó la publicación del «Repertorio de órdenes e instrucciones para el buen régimen del Arzobispado de Tarragona», publicación que tendía al mejoramiento en el gobierno del Arzobispado. Venía publicándose el día 15 de cada mes, con raras excepciones, hasta la muerte de Costa y Borrás.

El 16 de enero de 1861, reformó los Estatutos del Cabildo catedralicio, ajustándolos a las normas del nuevo Convenio con la Santa Sede, y que aún está vigente, salvo pequeñas modificaciones realizadas en enero de 1888 por el Arzobispo Vilamitjana y Vila.

Mandó efectuar obras de restauración y reparación en el edificio de la Catedral, en especial en la capilla de Ntra. Sra. de Montserrat; a él se deben las rejas artísticas que cierran las de San Francisco y la Visitación del primer templo tarraconense.

SIDECO

ALMACEN DE HIERRO Y CARBON

VIGAS - CABALLOS- CHAPAS - REDONDOS - RECTANGULARES

MONTAJE DE ARMADURAS

Gran surtido en tubos conformados en frío: redondos, cuadrados, rectangulares y figuras

C. Puente, 85 - Tel. 381

VINAROS

NOTICIARIO



M U N I C I P A L

Sesión ordinaria de la Comisión Municipal Permanente celebrada el día 15 de los corrientes, bajo la presidencia del Alcalde D. Francisco José Balada Castell.

- Se aprueban los asuntos de trámite reglamentario.
- Se aprueban las cuentas de Caudales, correspondientes al 3er trimestre del año en curso.
- Se atienden diversas reclamaciones sobre arbitrios.
- Se autoriza a D. Luis Selma Llatser la colocación de un anuncio publicitario luminoso.
- Se acuerda la alineación de una calle en Extramuros Puente.
- Se acuerda la construcción de isletas para regulación del tráfico urbano.
- Se informa desfavorablemente sobre industria de D. J. Royo y D. G. Sales.
- Se concede autorización de obras a D. Angel Chias y otros; D. José Castell; D. Juan Agramunt Bas y D. Diego Martí Castell; a D. José Estupiñá Ibáñez, a D.^a María Wan Derwaall; a D. Federico Bas Gasó y a D. Juan Catalá Camós.

Sesión del Pleno Municipal celebrada bajo la presidencia del Alcalde D. Francisco José Balada Castell, el día 15 de los corrientes.

- Se aprobaron los asuntos de trámite reglamentario.
- Se acordó la creación de un grado para niñas en cada uno de los grupos escolares "San Sebastián" y "Ntra. Señora de la Misericordia".

Vinaroz presente, a diario, en la sección regional de LEVANTE

- Se estudió el cambio de finalidad del crédito concedido por el Banco de Crédito Local de España.
- Se aprueba inicialmente, el proyecto del Plan General de Ordenación Urbana.
- Se aprueban las liquidaciones de distintos Presupuestos Extraordinarios.

R E L I G I O S A S

SANTORAL DE LA SEMANA

D: San Liberato; L: San Severino; M: San Demetrio
M: Sta. Saturnina; J: San Luciano; V: Natividad de Ntro. Señor Jesucristo; S: San Esteban.

CULTOS de la SEMANA

Domingo día 20 de Diciembre. Tercer domingo de mes y Cuarto de Adviento. A las 7 Misa para una familia. A las 8 Misa para Josefa Vidal. A las 9 Misa Comunitaria Pro Almas con comunión general de las Teresianas. A las 10 Misa del Trent Gre. para Tomás Mancisidor Arias-Valdés. A las 12 Misa para Hilarión Talavera. Por la tarde a las 4 la Juventud Femenina tendrá el Retiro espiritual en la capilla. A las 5 Sto. Rosario y Jornadas de la Sgda. Familia. A las 6'30 Misa en Sta. M.^a Magdalena para Antonio Betés. Lunes a las 8 Misa del Trent. Gre. Martes día 22 A las 7 Misa del Trent. Gre A las 8 Misa de las Bodas de Oro del Rdo. D. Joaquín Plá, Motetes, Comunión general, Tedeum y Besamanos. A las 9 Misa de Aniversario para Misericordia Tosca Guimerá. Miércoles a las 9 Misa del Trent. Gre Este día es Día de Ayuno y

A tono internacional, calidad y precio
KELVINATOR

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

AMPARO DOMENECH FORNER

(VDA. DE SEBASTIAN BORDES)

que falleció el día 14 de los corrientes, a los 77 años de edad

Habiendo recibido la Santa Extremaunción y la B. A. de S. S.

(E. P. D.)

Sus afligidos: hijas, Amparo, Teresa, Dolores, y Pilar; sobrinos y demás familia, al participar tan sensible pérdida, le ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, por cuyo favor le quedarán muy agradecidos.

Vinaroz, Diciembre de 1964

Los Excmos Sres. Arzobispo de Oviedo y Obispo de Tortosa, han concedido indulgencias en la forma acostumbrada

Abstinencia. Jueves a las 8 Misa del Trent. Gre. Por la tarde a las 6 empezarán las confesiones hasta las 10 de la noche, y de las 11 hasta las 12 hora de la Misa del Gallo. A las 11'30 de la noche se empezará a cantar un Nocturno de Maitines y las 12 Tedeum y Misa solemne de la fundación Angelita Reverter con plática y Comunión general y adoración del Niño. El Coro Parroquial bajo la dirección del Maestro D. Tomás Mancisidor y al órgano D. José Santos, cantará la Misa "Segunda Pontifical" de Perossi con Motetes, Villancicos durante la adoración del Niño. **Viernes día 25** Fiesta de la Natividad del Señor. Precepto. Habrá Misa como todos los domingos. A las 9 Misa para Consuelo Ayora. A las 10 Misa para Concepción Montserrat. A las 12 Misa del Trent. Gre. Este día empezará la Novena al Niño Jesús. Por la tarde a las 5 Sto. Rosario y Novena al Niño. A las 6'30 Misa en Sta. M^a Magdalena para la familia Prats Forés. **Sábado** a las 8 Misa para Ramón Robles. A las 9 Misa del Trent. Gre.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Bautismos.—M.^a Begoña Pedra Milián, Manuel Emilio Ballester Sorlí, Julio Sebastián Peña Martínez.

Matrimonios.—José Luis Rubio Corral con Carmen Bardenes Prades.

Defunciones.—Emilio Pavía Serrano, 76 años. Amparo Doménech Forner, 77 años. (D. E. P.)

M I S C E L A N E A

CONCURSO DE BELENES. Catecismo Parroquial —Con motivo de las próximas fiestas de la Natividad del Señor, se abre un Concurso de Belenes, cuyos participantes deberán ajustarse a las siguientes BASES:

- 1.^a Podrán tomar parte los niños y niñas matriculados en el Catecismo Parroquial.
- 2.^a Podrán inscribirse, para este Concurso, hasta el día 23, en la casa de los Coadjutores, calle Safón n.º 5
- 3.^a Los belenes se ajustarán a las medidas que se deseen, pero con un mínimo de un metro cuadrado de super-

ficie. En su defecto, que posean un valor artístico o manual notable.

4.^a Se adjudicarán TRES premios a los que se añadirá a cada uno, una fotografía realizada por Alfonso. Los tres primeros premiados, serán visitados por el coro infantil que les obsequiará con el canto de villancicos.

5.^a El Jurado visitará todos los belenes que se hayan inscrito, durante los días 25 al 27 de los corrientes, siendo avisado previamente cada concursante.

6.^a El fallo del Jurado y el acto de la entrega de premios, se anunciarán en las columnas del semanario VINA-ROZ en su número del día 2 de Enero próximo.

7.^a A cada concursante, por el solo hecho de su inscripción, se le entregará un Diploma de asistencia.

Vinaroz a 15 de Diciembre de 1964.

Calefacción Central para el Asilo

La Obra Sindical Educación y Descanso, en colaboración con la Cofradía de Pescadores y Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, pone en conocimiento de todos sus afiliados y público en general, que tiene abierta una suscripción cuyas aportaciones se destinarán a la adquisición e instalación de un equipo de calefacción central en el Asilo de Ancianos Desamparados de esta ciudad.

Tener frío, que es, para muchos, una sensación desagradable, para los ancianos es un verdadero suplicio. Y se trata de ancianos, que además, tienen frío en el corazón...

Los nuevos tiempos ofrecen nuevos sistemas, más cómodos más eficaces, tanto para los ancianos acogidos como para las Hermanitas que los cuidan.

¡CALEFACCION CENTRAL PARA EL ASILO!

No lo dudes: Será tu mejor regalo de Navidad.

Para donativos, dirigirse a la Delegación Sindical Comarcal de Vinaroz. Plaza Jovellar, núm. 16.

Natalicio.—En el Centro Maternal de nuestra ciudad, D^a Estela Adell, esposa de nuestro amigo D. Luis Guarch, ha dado felizmente a luz una niña, primer hijo de su matrimonio, a la que se le impondrá el nombre de Estela. A los felices padres y respectivas familias, nuestra enhorabuena más cordial.

SE VENDE local industrial céntrico, de 800 m.², todo cubierto. Teléfono, luz y agua. Fuerza matriz, Entrega inmediata. Facilidades de pago de 4 a 5 años. Razón, teléfonos 68 y 194 de Vinaroz.

SE ALQUILA almacén en la calle de Santa Magdalena. Razón: Costa y Borrás, 48.

Se vende planta baja y Piso en la C. Arcipreste Bono, para informes: calle Arcipreste Bono - Miguel Plomer

Kelvinator Ayza - Vinaroz



coñac-coñac

TORRES

un coñac muy nuestro
con "bouquet" francés

Representante: D. ANGEL JUAN - Tel. 274 - Vinaroz

Suscripción "CALEFACCION PARA EL ASILO"

Pasetas

Suma anterior. 6.525
 Un vecino de la Calle San Francisco, 100. Bautista Gascó Gómez, 25. Ramón Segura Cardona, 100. Sebastián Brau Forner, 100. Vicente Cuimerá Beltrán, 100. Agustín Comes Aragón, 100. Ricardo Santos Ramos, 100. Casa Machaco, 500. Armador y Pescadores de la embarcación «Rosa Solá», 50. Armador y Pescadores de embarcación «Cinta», 50. T. Ortega Costa, 500. José Catalá Gombau, 25. Manuel Falcó Carceller, 25. Emilio Barreda Escrig, 200. Teresa Serrano García, 25. Emilia Santapau, a la memoria de sus padres, 1.000. Domingo Redó Baldrich, 200. Miguel Bernad Camañes, 100. Francisco Ribera Mengual, 100. Nicolás Forner Miralles, 100. Francisco Catalán, 100. José Ferrer Lores, 100. José Roso Agramunt, 25. Bar Mediterráneo, 100. Juan Sorolla Doménech, 100. Luis Selma Llatser, 100. Emilio Arnau Prades, 100. Joaquín Gombau Taus, 300. Armador y Pescadores de la embarcación «Pepito», 75. Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, 500. Enriquè Falcó Carceller, 100. José Milián Grau, 100. Guillermo Fandos Buj, 100. Agustín Miralles Brau, 50. Vicente Sanz Comes, 50. Manuel Grau Eixarch, 50. T. Alba, 25. Muebles Martí, 150.

Total hasta la fecha, 12.150

Para donativos: Delegación Sindical. — Plaza Jovellar: 16. VINAROZ

Necrológicas.—A los 77 años de edad y confortada con la Santa Extremaunción y la B. A. de Su Santidad, falleció en esta, la señora D.^a Amparo Doménech Forner, Vda. de Sebastián Bordes, a cuyas hijas, sobrinos y demás familiares enviamos nuestro más sentido pésame.

—A los 88 años de edad y confortada con los Santos Sacramentos, falleció la señora D.^a Francisca Blasco Roca, Vda. de Benjamín Eixarch. A sus hijos, hijos políticos, nietos y demás familiares, testimoniamos nuestra condolencia más sincera.

El Comedor Escolar.—El Comedor Escolar que funciona en el Grupo de "Ntra. Señora de la Misericordia" y que depende del Servicio Escolar de Alimentación y Nutrición, viene atendiendo, hace más de un mes, a cincuenta niños y

niñas cuyos domicilios quedan considerablemente alejados de la Escuela. Tal como está dispuesto, el SEAN obsequió a las Autoridades locales con una comida conjunta con los pequeños comensales asiduos del mencionado comedor. Presidió la mesa el Sr. Alcalde D. Francisco José Balada Castell a quien acompañaron el Rdo. Marcos, en representación del Sr. Arcipreste que se hallaba ausente; el Ayudante de Marina Sr. Blanes; el Capitán de la Guardia Civil, Sr. Noguera; los Directores de los dos grupos escolares de la ciudad Sres. Ramirez y Baila; Sres. Concejales Giner, Falcó y Farga; y los representantes de la Junta Municipal de Enseñanza Primaria, Sra. Celma de Caballero, señor José Arnau y Sr. Manuel Foguet. Las mesas estuvieron dispuestas de manera que los niños y niñas comensales pudieron tener, en la hora de la comida, perfecta convivencia con las Autoridades

Conferencia.—La Directiva del Círculo Mercantil y Cultural anuncia para el día 4 de Enero próximo, una conferencia a cargo del que fue famoso guardameta internacional D. Ricardo Zamora, quien disertará sobre el tema: "De Amberes a Tokio, pasando por Vinaroz". Dicha conferencia será la séptima del tercer ciclo cultural organizado por la Junta Directiva de la mencionada entidad.

EL TIEMPO de jueves a jueves

	J.	V.	S.	L.	M.	M.
Temperatura máxima .	14	12	11	17	14	11
Temperatura mínima .	4	6	8	2'5	4	4
Humedad	83%	80%	76%	83%	78	78%
Presión atmosférica .	767	763	761	763	758	756
Precipitación acuosa .	—	2'8	4'6	—	—	—



DATOS FACILITADOS POR DERIVADOS DEL AZUFRE S.A. (D.A.S.A.) VINAROZ

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

FRANCISCA BLASCO ROCA

(VDA. DE BENJAMIN EIXARCH)

que falleció el día 17 de los corrientes, a los 77 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la B. A. de S. S.

(E. P. D.)

Sus afligidos: hijos, Francisca Teresa y Bautista; hijos políticos Sebastián Arnau, Sebastiana Fontanet, Bautista Miralles y Cinta Gaseni; nietos, biznietos y demás familia, al participarle tan sensible pérdida, le ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, por cuyo favor le quedarán muy agradecidos.

Vinaroz, Diciembre de 1964

Tintorería J. ANDRES
 Plaza San Antonio, 25 - Teléfono 395
VINAROSZ
Super Lavados 

Lentes graduados y de sol, primera calidad
 Entregas al día
EDUARDO MARTI FOLCH
 JOYERIA - OPTICA - RELOJERIA
 Mayor, 44 - VINAROSZ



IDOS OJOS PARA TODA LA VIDA!
¡CUIDELOS!
 Cristales ORTOLENT BI-FILTRAL
 Le garantizan la perfecta visión
 DEPOSITARIO OFICIAL EN VINAROSZ
OPTICA CALLAU

Fumigaciones J. GARRIDO
 GARANTIZADAS
 Informes sobre el naranjo
José Subirats Forner
 C. Remedio, 21 - VINAROSZ

Se alquila local 140 m.² en el paseo Generalísimo propio para Bar, Restaurante o establecimiento similar, salida a dos calles. Razón en calle del Pilar, 111
DISTINGASE CON KELVINATOR

Señoras, señoritas
 Corsetería Mary-Carmen, les ruega tengan la amabilidad de efectuar sus compras en la calle Rafels García, 71, los **martes y jueves** por la **tarde**, en donde quedamos a su entera disposición.

Felices Pascuas les desea

AUTOSERVICIO SERRES
 ALIMENTACION
 Como siempre, dispone de extenso surtido de turrones, champañas y licores a precios limitadísimos
CAMARA FRIGORIFICA
 San Cristóbal, 5 - Tel. 33 - **VINAROSZ**
ENCARGOS POR TELEFONO **SERVICIO A DOMICILIO**
Visite los domingos su exposición